
Herr Siems, Frau Skirke und Frau Fischer stellen anhand einer Power-Point 
Präsentation (als Anlage beifügt) dem Jugendhilfeausschuss das Programm „Sprach-
Kita“ vor.  
 
Auf Nachfrage des Jugendhilfeausschusses teilt Frau Skirke mit, das geplant sei Anfang 
des Jahres 2019 für alle städtischen Kindertageseinrichtungen einen Elternabend zur 
Information zum Programm „Sprach-Kita“ zu terminieren.  
 
Frau Krichbaum regt an, die Ideen und Anregungen aus dem Programm „Sprach-Kita“  
im Rahmen des Netzwerkes auch den anderen Kindertageseinrichtungen in der Stadt 
Lohmar zur Verfügung zu stellen.  


